



問 町制施行20周年記念事業について

答 ふるさとに誇りと愛着を感じられる記念催しに

大久保 帝二 議員

問 町制20周年記念事業の規模について。

町長 平成8年に町制を施行し、今年には20周年を迎える節目の年で、6月5日に記念式典を行う。式典は、町政発展にご尽力いただいた方々への表彰やアトラクションなどを実施する。また、記念事業として年間を通じ、健康福祉まつり、文化祭、ふれ

あい祭りなどで、記念の催しを実施し、住民の皆さんが、ふるさとに誇りと愛着を感じられるよう努めたい。

総務課長 式典の内容として、現在制作中の町のPR動画の披露、町政功労者の方々への表彰、タイムカプセルの開封、最後にアトラクションを予定している。

政策財務課長 20周年の年間

事業として、くらしの便利帳を全世帯へ配布予定。また、町のイベントでの催しとして、健康福祉まつり、文化祭、五霞ふれあい祭りなどに町制20周年の冠を付け事業を実施する考えである。

問 教育の現況について

答 教育委員会と学校が一体となって取り組んでいる

問 町内小・中学校の現況について。

教育長 学力向上、児童・生徒数の減少、さらには、空調設備など、いくつかの問題を抱えている。そのような中、各学校では教育目標を掲げ、創意工夫のもと、教職員が一体となって教育の充実に努めている。また、学力向上をはじめ、生徒指導、安全に関することなど、町全体の問題として、教育委員会と学校が一体となって取り組んでいる。

教育次長 平成27年度全国学力テストにおいて、五霞町では小学校で5分野中4分野、中学校では5分野中1分野で全国平均を上回り、中学校では数学に課題が残る。

問 運動会における組体操の事故が問題になっているが。

教育次長 五霞町では、五霞東小学校で組体操を実施しているが、事故発生の報告はない。今

後、文部科学省のガイドラインを参酌しつつ教育委員会の見解を示していきたい。



学力向上対策チームティーチングの授業風景